

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah melimpahkan Rahmat dan KaruniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik yang disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan guna memperoleh gelar sarjana pendidikan dengan judul , **“Pengaruh Model Pembelajaran *Student Teams Achievement Divisions (STAD)* Berbantuan Langkah Keraja Terhadap Hasil Belajar Membuat Pola Kemeja Pria Pada Siswa Kelas XI SMK Negeri 3 Pematang Siantar”**

Dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih sedalam-dalamnya teristimewa untuk kedua orang tua penulis Bapak J. Tambunan dan Ibunda B. Pasaribu serta seluruh Keluarga yang selalu memberikan dukungan, doa, kasih sayang, dan bantuan moril maupun material yang diberikan untuk penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Kemudian dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Hotmaria Tampubolon, M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu, memberikan bimbingan, arahan dan motivasi kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyelesaian skripsi ini, akan tetapi dengan saran dan bantuan dari semua pihak skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Dalam kesempatan ini penulis ingin menyampikan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Dr. Hj. Rosnelli, M.Pd, selaku Pembantu Dekan I Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Dr. Dina Ampera, M.Si, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan.
4. Ibu Dra. Nurmaya Napitu, M.Si, selaku Ketua Prodi Pendidikan Tata Busana sekaligus dosen penguji, serta Ibu Dra. Rosita Carolina, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik sekaligus dosen penguji dan Ibu Halida Hanim M.Pd

selaku Dosen Penguji yang telah memberikan bimbingan dan arahan serta motifasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

5. Bapak Drs. Safruddin, selaku kepala sekolah SMK Negeri 3 Pematang Saintar dan Bapak Jesrdin Sipayung S.Pd selaku wakil kepala sekolah SMK Negeri 3 Pematang Saintar, Ibu Lismawati Lumbantobing selaku guru bidang Studi Pembuatan pola
6. Teristimewa kepada saudara dan saudari saya Mandro Tambunan S.Pd, Franeka Susiana Hotmian Tambunan, S.Si, Hendra Tambunan SH, serta adik Ritasani Tambunan, Roni Elestinus Tambunan, Retaseba Tambunan Revan Xaverius Tambunan yang telah memberikan semangat, motifasi dan dorongan serta dukungan moril dan material kepada penulis
7. Untuk seluruh teman-teman jurusan PKK /Tata Busana Reguler dan Ekstensi 2013 yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang memberikan semangat, bantuan dan motivasi sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu penulis mengharapkan masukan yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini memberi manfaat bagi perkembangan ilmu busana.

Medan, Oktober 2018



Rosario Tambunan

NIM.5133141023